

El DEFE, mí querido DEFE

Mi nombre es Bárbara Santana, socia del club desde 1985.

Es para mí un honor poder estar en este aniversario número 100 del DEFE y voy a contar brevemente porque es y fue tan importante el club en mí vida.

Desde muy pequeña, con tan solo 5 años de edad, siempre fue como mí “segunda casa” a la cual “llegaba” después del jardín, a la salida de la escuela, a festejar un cumple, después del colegio secundario, inclusive antes de ir a cursar a la universidad y más adelante después de dejar a mis hijos en la escuela. Sí! Atravesé todas las etapas de mí vida viniendo al club, haciendo los mejores amigos, con los cuales al encontrarnos de adultos es inevitable esbozar una sonrisa y recordar buenos momentos tanto en el club, como en las competencias y los viajes compartidos.

En el club aprendí muchos valores para la vida, priorizando el cuidado y bienestar personal y el de mis compañeros, el respeto!

En el club disfruté de muchos deportes, pero me enamoré de uno, el patín carrera, el cual sigo practicando después de 39 años junto con mí hermano Rodrigo, un excelente deportista y amigo. Aunque actualmente también patinan mis hijos, mis sobrinos, mí cuñada y hasta mí marido.

Y miren si fue importante el DEFE en mí vida, que de alguna manera le debo mí existencia, y no exagero porque mis papás se conocieron unos años antes en uno de esos bailes que muchos deben recordar que se organizaban acá en el club.

Por todo esto me llena de orgullo hoy poder seguir siendo parte del club trabajando para el crecimiento del DEFE y el deporte que amo, desde diferentes ámbitos. Como deportista, como madre de deportistas, como entrenadora, como integrante de la comisión directiva.

Agradezco enormemente a todos los miembros que han integrado las diferentes comisiones directivas durante todos estos años porque son quienes hicieron y hacen posible que nuevas generaciones puedan disfrutar vivencias imborrables dejando huellas para toda la vida. Y por supuesto no voy a dejar de agradecer una y otra vez la renovación del asfalto de nuestra pista que ha quedado hermosa y nos invita a continuar por mucho años más.

Muchas gracias!